



KAI DAOP 6 YOGYA SIAGAKAN 1.940 PEGAWAI **Keamanan Angkutan Nataru Jadi Prioritas**



Apel gelar pasukan KAI Daop 6 Yogya untuk amankan angkutan Nataru.

YOGYA (KR) - PT KAI Daop 6 Yogya menjamin keselamatan penumpang pengguna kereta api selama masa angkutan natal dan tahun baru (Nataru). Keamanan angkutan yang meliputi armada, stasiun hingga jalur perlintasan menjadi prioritas layanan.

Jaminan keselamatan penumpang tersebut sudah menjadi standar operasional serta ditegaskan melalui apel gelar pasukan yang digelar Kamis (22/12) pagi di halaman Stasiun Yogyakarta. "Kesiapan KAI mencakup sumber daya manusia (SDM), sarana, prasarana, maupun hal lain-lain yang berkaitan dengan pelayanan KAI secara keseluruhan. Diharapkan dengan maksimalnya persiapan KAI menyambut angkutan nataru, seluruh proses perjalanan mudik maupun balik berjalan lancar tanpa kendala," ujar Manajer Humas Daop 6 Yogya Franoto Wibowo, usai apel.

Apel tersebut sekaligus menandai dimulainya angkutan Nataru yang akan berlangsung hingga 18 hari mendatang atau 8 Januari 2023. Terdapat 1.940 pegawai dari tingkat pelaksana hingga manajemen teras yang telah disiagakan. Hal ini untuk memastikan pelayanan dan penerapan protokol kesehatan di stasiun berjalan dengan baik.

Franoto menambahkan, seluruh petugas operasional seperti masinis dan asisten masinis siap mematuhi SOP. Para petugas frontliner seperti kondektur, prama atau prami, dan customer service dipastikan melayani pelanggan dengan sepenuh hati. "KAI konsisten memberikan perhatian ter-

hadap keselamatan, keamanan, dan kenyamanan terutama di peak season seperti angkutan Nataru," imbuhnya.

Di samping itu, sebagai langkah pengamanan bagi pengguna jasa kereta api, Daop 6 juga menyiagakan 485 petugas pengamanan internal yang didukung oleh 58 petugas bantuan dari unsur TNI dan Polri. Petugas pengamanan tersebut akan melakukan pengamanan di atas KA, stasiun, serta melaksanakan patroli mobile sepanjang lintas jalur KA yang rawan tindakan kejahatan.

Jaminan keselamatan tersebut juga didukung oleh keberadaan 10 petugas pemeriksa jalur ekstra, 20 petugas penjaga pintu perlintasan ekstra, dan dua petugas untuk posko di titik-titik rawan. Petugas tersebut dikerahkan untuk memantau apabila terjadi rintang jalan atau peristiwa luar biasa yang bisa menghambat perjalanan KA. "Jauh-jauh hari kami telah menyiapkan antisipasi gangguan selama angkutan nataru. Titik-titik rawan bencana sudah dipetakan dan disiapkan Alat Material untuk Siaga (AMUS). Beberapa sarana kereta perawatan jalan rel dan sarana penanganan kecelakaan juga disiapkan untuk bersiaga melakukan perawatan dan penanganan jika terjadi kecelakaan," paparnya.

Sementara pada angkutan nataru kali ini, PT KAI Daop 6 Yogya menyediakan 271.500 tempat duduk selama periode tersebut. Sampai Rabu (21/12) lalu telah terjual 122.960 tiket KA jarak jauh atau 45 persen dari total yang disediakan. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005